Proposiciones. Se presentorán en sobre cerrado que a su vez incluirá los siguientes sobres:

Sobre A) Se subtitulará Referencias e incluirá:

- Memoria firmada expresiva de sus referencias profesionales, y detalle de trabajos realizados en planeamientos municipales.

Fotocopia del D.N.I.

Declaración Jurada de no hallarse incurso en causas de incapacidad e incompatibilidad de las determinadas en la Ley de Contratos del Estado.

Sobre B) Se subtitulará Oferta Económica e incluirá el siquiente modelo de documento:

Lo que se hace público para general conocimiento.

Salobreña, 4 de mayo de 1994.- La Alcaldesa.

AYUNTAMIENTO DE BENAMEJI (CORDOBA)

ANUNCIO. (PP. 1673/94).

Advertido error en la publicación del anuncio de contratación mediante subasta con admisión previa de un Centro de Salud, en Benamejí (B.O.J.A. número 67 de 13 de mayo de 1994), a continuación, se indica los datos correctos:

Clasificación del contratista:

Donde dice Grupo D, Subgrupo todos, Categoría D, debe decir: Grupo C, Subgrupo todos, Categoría D.

El plazo de presentación de proposiciones, será de veinte días hábiles contados a partir de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Benamejí, 20 de mayo de 1994.- El Alcalde.

5.2. Otros anuncios

AYUNTAMIENTO DE MOTRIL

ANUNCIO. (PP. 1494/94).

El Ayuntomiento Pleno, en sesión celebrada el 28 de abril del presente año, entre otros, acordó aprobar definitivamente el Estudio de Detalle de la U.A. núm. 5 de Torrenueva, sita en Ctra. de Almería, presentado por Promociones Torrenueva, C.B.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Motril, 29 de abril de 1994.- El Alcalde.

ANUNCIO. (PP. 1495/94).

El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el 28 de abril del presente año, entre otros, acordó aprobar definitivamente el Proyecto de Delimitación y Reparcelación de la Unidad de Actuación Discontinua núm. 28 de Motril, formado por las parcelas que obran en el expediente.

Lo que se hace público para general conocimiento, haciendo saber que el expediente podrá ser examinado por los interesados en las dependencias del Servicio de Urbanismo y se podrá interponer contra dicho acuerdo recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, en el plazo de un mes, contado a partir de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Motril, 29 de abril de 1994.- El Alcalde.

ANUNCIO. (PP. 1497/94).

El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el 29 de abril del presente año, entre otros, acordó aprobar inicialmente el Estudio de Detalle de la U.A. núm. 13 de Calahonda, sito en c/ Rincón, promovido por don Octavio, don Arcadio, doña Alicia y doña Francisca Sánchez Mesa.

Lo que se se hace público para general conocimiento, haciendo saber que el expediente estará expuesto al público, a efectos de reclamaciones, en las dependencias del Servicio de Urbanismo de este Ayuntamiento, sitas en Plaza de España, 1-2.º planta, por plazo de quince días, contados a partir de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Motril, 29 de abril de 1994.- El Alcalde.

CAJA RURAL DE SEVILLA

ANUNCIO. (PP. 1730/94).

Por acuerdo del Consejo Rector de esta Caja Rural de Sevilla, S. Coop. And. de Crédito, de fecha 10 de mayo de 1994, se convoca Asamblea General Ordinaria, que tendrá lugar en el domicilio social, sito en calle Murillo, núm. 2 de esta Ciudad de Sevilla, el día 28 de junio de 1994, a las 12 horas en primera convocatoria y a las 12,30 horas en segunda; con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Informe de los Sres. Presidente y Director General, sobre la evolución de la Caja durante el ejercicio de 1993.
- 2.º Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria), del Informe de Gestión y de la propuesta de aplicación de los resultados, así como de la gestión del Consejo Rector, todo ello correspodiente al ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 1993.

3.º Establecimiento de las líneas para la aplicación del Fondo de Educación y Promoción Cooperativa.

4.º Autorización al Consejo Rector para:

a) Proceder a la adquisición de aportaciones propias, conforme a lo previsto en el artículo 10.3 del Reglamento de Cooperativas de Crédito.

b) Fijar la fecha de pago de los intereses de las aportaciones obligatorias y voluntarias incorporadas al capital y para fijar los tipos de interés que devengarán durante 1995.

c) Emitir aportaciones voluntarias incorporadas al

capital, hasta un límite de 500 millones de pesetas, fijando el tipo de interés y demás condiciones aplicables.

5.º Designación de tres socios presentes para la aprobación del Acta de la Asamblea.

6.° Ruegos y preguntas.

Un ejemplar de los documentos a examinar por la Asamblea General, estará a disposición de los socios, en el domicilio social y en las oficinas en que se celebrarán las Juntas Preparatorias.

CONVOCATORIA DE JUNTAS PREPARATORIAS

Conforme a lo establecido en los artículos 22 de los Estatutos Sociales y 34 de la Ley de Sociedades Cooperativas Andaluzas, el Consejo Rector ha acordado convocar Juntas Preparatorias para la designación de los delegados de los socios que asistan a la Asamblea General.

Estas Juntas Preparatorias se celebrarán los días y horas que señalan a continuación, en los lugares que se indican, a las que asistirán los socios domiciliados en las localidades que se incluyen en cada una de las zonas que se citan:

En Osuna, Plaza Mayor, núm. 1, el día 14 de junio de 1994, a las 17,00 horas en primera convocatoria y a las 17,30 horas en segunda: Los domiciliados en Osuna, La Lantejuela, Marinaleda, El Rubio, Herrera, Aguadulce, Gilena, Lora de Estepa, Pedrera, La Roda de Andalucía, Badolatosa, Casariche, Puebla de Cazalla, Martín de la Jara, Los Corrales, El Saucejo, Villanueva de San Juan, Algámitas, Pruna, Estepa, Los Molares, El Coronil y Morón de la Frontera.

En El Pedroso, calle San Isidro Labrador, núm: 1, el día 15 de junio de 1994, a las 17 horas en primera convocatoria y a las 17,30 horas en segunda: Los domiciliados en El Pedroso, El Ronquillo, Almadén de la Plata, Real de la Jara, Guadalcanal, Alanís de la Sierra, San Nicolás del Puerto, Cazalla de la Sierra, Constantina, Las Navas de la Concepción y Puebla de los Infantes.

En Sanlúcar la Mayor, Plaza de José Antonio, núm. 5, el día 16 de junio de 1994, a las 17,00 horas en primera convocatoria y a las 17,30 horas en segunda: Los domiciliados en Sanlúcar la Mayor, Villanueva del Ariscal, Albaida del Aljarafe, Almensilla, Aznalcázar, Benacazón, Bollullos de la Mitación, Bormujos, Carrión de los Céspedes, Castilleja del Campo, Castilleja de la Cuesta, Espartinas,

Gines, Huévar, Mairena del Aljarafe, Olivares, Palomares del Río, Pilas, Salteras, Tomares, Umbrete, Valencina de la Concepción, Villamanrique, Aznalcóllar y Gêrena.

En Sevilla, calle Murillo, núm. 2, el día 20 de junio de 1994, a las 17 horas en primera convocatoria y a las 17,30 horas en segunda: Los domiciliados en Sevilla, San Juan de Aznalfarache, Dos Hermanas, Alcalá de Guadaira, Rinconada, Camas, Coria del Río, Gelves, Castiblanco, Brenes, El Viso del Alcor, Mairena del Alcor, Burguillos, Cantillana, Guillena, Tocina, Los Rosales, Villaverde del Río, Alcalá del Río, La Algaba, Santiponce, Villafranco del Guadalquivir, Puebla del Río, Alcolea del Río y Los Palacios.

En Jerez de la Frontera, Plaza del Caballo, edificio Manzana, núm. 5, el día 21 de junio de 1994, a las 17,00 horas en primera convocatoria y a las 17,30 horas en segunda: Los domiciliados en Jerez de la Frontera, Alcalá de los Gazules, Arcos de las Frontera, Bornos, El Bosque, Espera, Medina Sidonia, Prado del Rey, Puerto Serrano, Villamartín, Lebrija, Las Cabezas de San Juan, Montellano, El Cuervo y Coripe.

En Ecija, Plaza de España, núm. 22, el día 22 de junio de 1994, a las 17 horas en primera convocatoria y a las 17,30 horas en segunda: Los domiciliados en Ecija, Cañada del Rosal, La Luisiana, Fuentes de Andalucía, La Campana, Carmona, Peñaflor, Lora del Río, Marchena, Paradas y Arahal.

Aquellos socios domiciliados en plazas distintas a las relacionadas, podrán asistir a la Junta Preparatoria de la zona a la que esté adscrita la Oficina más próxima a aquella con la que opere el socio, principalmente, en la Caja Rural.

Estas Juntas Preparatorias tratarán el mismo Orden del Día de la Asamblea General, con la adición de los siguientes puntos:

1.º Confección de la lista de asistentes y constitución de la Mesa de la Junta Preparatoria, con elección de un Presidente y un Secretario.

2.º Elección de delegados para su asistencia a la Asamblea General del día 28 de junio de 1994.

3.º Redacción y aprobación del Acta de la Junta Preparatoria y certificación del Acta acreditativa de los delegados elegidos.

Sevilla, 10 de mayo de 1994. El Presidente del Consejo Rector, Jaime de Parias Merry.

FRANQUEO	CONCERTADO núm.	41/	63
----------	-----------------	-----	----